

Sehr geehrte Damen und Herren,  
liebe Gäste,

ich freue mich, hier und heute ein Unternehmen ehren zu dürfen, das sich nicht nur durch seine herausragenden Produkte und meisterhaften Arbeiten, sondern auch durch sein vorbildliches Engagement in der Ausbildung junger Menschen auszeichnet. In einer Zeit, in der die Förderung und Unterstützung unserer Jugendlichen von größter Bedeutung ist, steht der Handwerksbetrieb als herausragendes Beispiel da.

Wenn man die Frage stellt, was das Unternehmen von anderen unterscheidet, sind es vor allem die Hingabe und das Herzblut, mit der sich für die Ausbildung junger Menschen eingesetzt wird.

Das Unternehmen überzeugt durch seine Offenheit gegenüber Schülerinnen und Schülern, die sich ausprobieren möchten und eine Lehrstelle suchen. Ob Zukunftstag, Praktikumsplatz oder Ferienjob – das Unternehmen bietet jungen Menschen Chancen und Einblicke in die Berufswelt.

Um Auszubildenden eine optimale Ausbildungszeit zu ermöglichen, geht das Unternehmen weit über tarifliche Mindeststandards hinaus.

Finanzielle Sicherheit und individuelle Projekte fördern die betrieblichen Karriereperspektiven. Außerdem ist das Unternehmen Vorreiter in innovativen Ausbildungselementen. Auszubildenden wird die Mitgestaltung digitaler Produktionsprozesse ermöglicht, was nicht nur die Ausbildung bereichert, sondern auch zukunftsweisende Fähigkeiten vermittelt und Auszubildende dazu ermutigt, ihre Kreativität und ihr Wissen einzubringen. Auszubildenden stehen modernste Technologien und innovative Ausbildungsformate zur Verfügung. Von Converter-Programmen zur Umwandlung von Zeichen- ins Maschinenprogramm bis hin zu Unterstützung im Webdesign und Social Media – das Unternehmen ebnet den Weg für eine zukunftsorientierte Ausbildung im Handwerk.

Kein Wunder also, dass in diesem Betrieb auch kürzlich ein „Lehrling des Monats“ durch die Handwerkskammer geehrt werden konnte.

Darüber hinaus lebt das Unternehmen ehrenamtliches Engagement in der Heimatregion – kooperiert mit Schulen, Kitas und Jugendeinrichtungen, unterstützt regionale Sportgemeinschaften und trägt aktiv zur Entwicklung der Region bei.

Und nun, meine Damen und Herren, ist es an der Zeit, zu enthüllen, welches Unternehmen auf all dies zutrifft.

Die Handwerkskammer Frankfurt (Oder) freut sich, den diesjährigen Brandenburgischen Ausbildungspreis an die **Tischlerei Andreas Frind** aus Storkow zu verleihen.

Herzlichen Glückwunsch zu dieser Auszeichnung! Und großen Dank für Ihr vorbildliches Engagement und Ihren großen Beitrag zur Gestaltung der Zukunft vieler Jugendlicher.

*Laudator(in):* Frank Ecker, Hauptgeschäftsführer der Handwerkskammer Frankfurt (Oder)